

LA PRENSA LIBRE
26 de marzo 1987

PROXIMA SEMANA SALE MISION TICA QUE HABLARA CON ORTEGA

La misión costarricense que viajará a Nicaragua para conocer las inquietudes u observaciones que tenga el Gobierno nicaragüense a la propuesta de paz, que será analizada de manera definitiva en la próxima reunión de mandatarios centroamericanos en Esquipulas, viajará la semana entrante al vecino país.

Según lo informó el canciller de la República Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, el Gobierno está sosteniendo conversaciones con ciudadanos costarricenses para que formen parte de la comitiva que posiblemente viajará acompañada del Dr. Farid Ayales, embajador designado por nuestro país ante el Gobierno nicaragüense.

Manifestó el Lic. Madrigal Nieto que el Gobierno solicitará en los próximos días el beneplácito del Gobierno sandinista, sobre el nombramiento del Dr. Ayales como representante diplomático en ese país.

Por otra parte, Madrigal Nieto informó que el Gobierno está interesado en establecer una estrecha relación

con la Cancillería de los países centroamericanos para ir afianzando y afinando la propuesta de paz, por lo que solicitará a los respectivos países el envío de funcionarios especializados a nivel de viceministros para discutir detalles del plan de paz y conocer sus observaciones al respecto y la manera de aunar pareceres sobre la misma.

"Eventualmente esta reunión a nivel de viceministros podría rematar previa a la reunión de Esquipulas en una discusión mayor entre los cancilleres de Centro América de manera informal, ya sea en Costa Rica o en otro lugar del área" manifestó.

Costa Rica concuerda con el Gobierno de Guatemala en que la reunión de Esquipulas podría tentativamente, si así se decidiera de manera conjunta entre los demás mandatarios centroamericanos, por celebrarse en la tercera semana de junio, luego de que el presidente Arias realice su gira por Europa cuya salida está prevista para el día 10 de mayo.